

MSC Wahlscheid gewinnt Rallye Kempenich

Die Teams des MSC Wahlscheid holen 2 Klassensiege und gewinnen die Mannschaftswertung der 31. ADAC Rallye 200 "Kempenich"

VON GÜNTHER WOLFF

Kempenich – Der MSC Wahlscheid kann auch in diesem Jahr an die Erfolge des letzten Jahres anknüpfen. Die Teams Jansen/Jansen und Schulz/Kopiniok gewinnen jeweils Ihre Klasse. Die Teams Strauch/Paulussen, Haesner/Stoffel, Tillmanns/Weber und Großmann/Großmann belegen jeweils vordere Ränge Ihrer Klasse. Somit geht nach einem 2. Platz der Mannschaftswertung im Vorjahr diese Wertung dieses Jahr nach Wahlscheid.



Jansen/Jansen auf Opel Manta B

BILD: WOLFF

Auf teilweise trockener Fahrbahn verlangten die Piloten Ihren Fahrzeugen alles ab, sehr zur Freude der zahlreichen Zuschauer, welche sich immer wieder an den Sonderprüfungen rund um den Nürburgring efinden. Der Veranstalter der Rallye, der MSC Kempenich, konnte auch in

diesem Jahr wieder mit dem Team Färber/Stoller den Gesamtsieger stellen. Auf den sechs anspruchsvollen Sonderprüfungen wurde um jeden Zentimeter auf und teilweise auch neben der hierdurch teilweise sehr mit Lehm verschmutzten, rutschigen Strecke gekämpft.

Die Teams Jansen/Jansen und Schulz/Kopiniok bewiesen auch hier Ihre Klasse, stellten mit den Klassensiegern zudem auch den ältesten und den jüngsten Fahrer des MSC Wahlscheid.

Heinz Jansen, ältester Fahrer des MSC Wahlscheid, 8. Platz in der Gesamtwertung, scheint seinen Fahrstil aber an den Youngster Markus Schulz weitergegeben zu haben.



Schulz/Kopiniok auf VW Polo

BILD: WOLFF